

Ceuta



>> Terapias contra el olvido

Calendario formativo

La Oficina Provincial de la Cruz Roja en Ceuta, a través de su Departamento de Voluntariado, Participación y Formación ha dado a conocer su calendario formativo para este año 2007.

21 son los cursos que se han programado para este año, siendo del área social y del área sanitaria todas las iniciativas formativas.

Febrero- 3. Cursos de Primeros Auxilios.

1. Curso de Formación Básica Social.

Marzo- 1. Curso de Primeros Auxilios.

1. Curso de Socorrismo Acuático.

Abril- 1. Curso de Formación Especializada en Personas Mayores.

1. Socorrismo Acuático.

1. Curso de Primeros Auxilios.

Mayo- 1. Curso de Formación Especializada en Ayuda a Domicilio Complementaria.

1. Curso de Auxiliar de Transporte Sanitario.

1. Curso de Socorrismo Acuático.

Junio- 1. Curso de Formación Especializada en Intervención con discapacitados.

1. Curso "La Ley de Dependencia: Perspectivas de Futuro".

1. Curso de Socorrismo Marítimo.

Septiembre- 1. Curso de Teleasistencia Domiciliaria.

Octubre- 1. Curso de Formación Especializada en Inmigrantes.

1. Curso de Formación Especializada en Intervención con Adolescentes con riesgo.

1. Curso de Auxiliar de Transporte Sanitario.

Noviembre- 1. Curso de Formación Especializada en Intervención con Población Reclusa.

1. Curso de Primeros Auxilios.



Curso de Primeros Auxilios en el Instituto Abyla

La Asamblea Provincial de la Cruz Roja en Ceuta, a través de su Departamento de Voluntariado, Participación y Formación llevó a cabo, entre los meses de enero y febrero, un Curso de Iniciación en Primeros Auxilios, en el Instituto de Enseñanza Secundaria Abyla.

Con contenidos teóricos y prácticos, este curso se impartió en el mismo Instituto Abyla y estuvo dirigido a profesores del citado Instituto así

como a alumn@s del Módulo Técnico en Educación Infantil que se imparte en el centro educativo, quienes solicitaron dicha acción formativa.

De esta manera, e impartido por la Formadora del Área de Socorros de Cruz Roja Española, Isabel Brasero, cabe recordar que este curso capacita al alumno que lo supera con éxito para atender a la víctima en primera instancia tras un incidente o accidente repentino.

La llegada de una patera despliega la ERIE de Inmigración

La Oficina Provincial de la Cruz Roja en Ceuta, a través de su Departamento de Socorros y Emergencias hubo de activar, en plenas navidades, la ERIE (Equipo de Respuesta Inmediata ante Emergencias) de Inmigrantes, ante la llegada de patera con inmigrantes a bordo a nuestra ciudad.

Así, y avisados por la Embarcación de Salvamento Marítimo 'E.S. Salvamar El Puntal', los voluntari@s de Cruz Roja Ceuta activaron el

dispositivo de emergencias encontrándose en veinte minutos en el Muelle España, adonde llegaron los citados inmigrantes.

De esta manera, de los 5 inmigrantes arribados a puerto, a todos se les proporcionó agua y ropa, 1 ha sido atendido de quemaduras leves y 2 de ellos fueron evacuados en la ambulancia de la institución humanitaria al Hospital Civil INGESA de nuestra ciudad debido a la hipotermia que sufrían.

CENTRO DE DÍA PARA ENFERMOS DE ALZHEIMER

Terapias contra el olvido

EL CENTRO DE DÍA para Enfermos de Alzheimer de Cruz Roja Ceuta continúa trabajando con los enfermos de Alzheimer de nuestra ciudad. Distintas terapias son las que se emplean para frenar el avance irremediable de este mal: terapia ocupacional, fisioterapia, estimulación cognitiva (estimulación del lenguaje, la atención, razonamiento, cálculo, memoria, etc.) son las actividades que se emplean con los usuarios del centro.

Con una capacidad para 25 pacientes, en la actualidad el citado Centro dispone de algunas plazas para que sean atendidos enfermos de cualquier demencia (no sólo Alzheimer) pero en un estadio leve o moderado, es decir, el paciente deberá tener cierto grado de autonomía para poder llevar a cabo las distintas terapias que allí se ofrecen.

El Centro de Día para Enfermos de Alzheimer de Cruz Roja Ceuta en colaboración con la Consejería de Sanidad y Bienestar Social, está ubicado en la barriada de Zurrón, más concretamente en los Grupos El Rocío y tiene un horario de atención a los enfermos comprendido entre las 9 de la mañana y las 5 de la tarde.

El Alzheimer es una enfermedad neurológica que afecta las capacidades físicas y cognitivas de los enfermos, esta enfermedad tiene un impacto muy importante sobre las familias dado que éstas deben consagrar buena parte de su tiempo a proporcionar a sus seres queridos las atenciones necesarias.

El Centro de Día para Enfermos de Alzheimer de Cruz Roja Ceuta tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de estos enfermos y favorecer el descanso de sus familiares. Cuando a una persona se le diagnostica el Alzheimer, los profesionales del



MÁS INFORMACIÓN

Centro de Día para Enfermos de Alzheimer de Cruz Roja. Avenida Ejército Español, Barriada Zurrón, Grupos El Rocío. Teléfono: 956 50 17 42
Asamblea de Cruz Roja. C/Marina Española 24
Acc A. Teléfono 956 52 50 00
Ciudad Autónoma. Consejería de Sanidad y Bienestar Social. Carretera de San Amaro
Teléfono 956 51 14 27

Centro de Día preparan una serie de actividades para que los enfermos ejerciten sus capacidades y se mantengan activos.

En este sentido, se ayuda a los enfermos a orientarse en la realidad; se estimula la memoria y se favorece el mantenimiento del lenguaje y de la capacidad de cálculo, la atención y la concentración.

Para ello, diez profesionales se encargan de la asistencia personalizada a los usuarios, según la atención precisa que necesite cada uno. De esta manera, cuatro Auxiliares de

Enfermería, un Psicólogo, un Médico, un Fisioterapeuta, un Terapeuta Ocupacional atienden a los usuarios del centro. Igualmente se ofrece servicio de peluquero y podólogo.

Asimismo desde el Centro de Día para Enfermos de Alzheimer de Cruz Roja Ceuta se ofrece un entrenamiento físico adecuado a las posibilidades de cada uno, para mantener en buenas condiciones los músculos y las articulaciones, conservar la movilidad y evitar lesiones.

Finalmente, se recuerda desde Cruz Roja que el Centro de Día para Enfermos de Alzheimer ofrece, además, la manutención (desayuno, comida y merienda) y la estancia diurna de los pacientes desde las 9 de la mañana hasta las 5 de la tarde para que lo deseen, disponiendo además de un Servicio de Transporte Adaptado que ofrece recogida y vuelta a los domicilios de aquellos usuarios que no puedan ser acompañados por sus familiares hasta el citado centro.



Solidaridad más allá de las fronteras

El Comité Provincial de la Cruz Roja en Ceuta, además de los muchos programas y proyectos que lleva a cabo en el ámbito de la Ciudad Autónoma, también está involucrada en diversos proyectos de cooperación internacional, una forma más de exportar el nombre de Ceuta hacia los lugares más recónditos y vulnerables del planeta.

Así, la lucha contra la hambruna y el VIH/SIDA en Zambia, el establecimiento de fuentes de agua potable y saneamiento en áreas rurales de las regiones del Sugd, Rrs y Khatlon, la reintegración de la infancia en

situación de riesgo en las escuelas de Kosovo o la formación del personal local de la Cruz Roja Etiope son algunos de los proyectos que van a llevar el nombre de Ceuta.

CARTA EMOTIVA. Siempre en el capítulo de Cooperación Internacional se debe de tildar de emotiva la carta recibida a esta Oficina Provincial desde la Cruz Roja de Sao Tomé y Príncipe (unas pequeñas islas frente a las costas de Gabón) en la que se agradece la colaboración prestada desde Ceuta.

El secretario general de la Cruz

Roja de Sao Tomé y Príncipe asegura en un carta remitida a esta oficina que “con los recursos obtenidos auxiliamos alrededor de 500 mayores facilitándoles alimentos, medicamentos, vestuario y asumiendo otro tipo de gastos”.

SATISFACCIÓN. Desde Cruz Roja Ceuta se ha manifestado una gran satisfacción por poder participar en proyectos que, allende los 28 kilómetros cuadrados de esta ciudad española en el Norte de Africa, ayuden a colectivos vulnerables para que dejen de serlo.

COMITÉ DE CRUZ ROJA EN LA CIUDAD AUTÓNOMA DE CEUTA Calle Marina Española, 24 51001 Ceuta Telf. 956 52 50 00 Fax: 956 51 57 62
E-mail: ceuta@cruzroja.es **Director:** Octavio Cabeza **Coordinación y redacción:** Departamento de Comunicación **Maquetación:** Juan Manuel López Jara
Fotografía: Archivo Cruz Roja

Más información en >> www.cruzroja.es

Para cualquier reclamación respecto a la distribución de la revista, póngase en contacto con su Comité Provincial Cruz Roja es una publicación plural, respetuosa de las opiniones de sus colaboradores y articulistas aunque no las comparta necesariamente.